

とうり さと

桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年10月5日発行 (No.24)

文責：校長 渡邊昌和



○「こころの劇場」を鑑賞してきました。

2日(月)、市内の6年生を対象に、午前と午後の部に分かれて開催される「こころの劇場」。日本を代表する「劇団四季」によるミュージカルを鑑賞できるのは、素晴らしいことです。今年の演目は『嵐の中の子どもたち』。村の18人の子どもたちが、伝説の「エルドラド」を探しに旅に出て、嵐や病気や様々な困難を乗り越えながら……というストーリーです。さて、こぼしっ子たちはどのように受け止めたのでしょうか!?



○ホールボディカウンターを実施しました。

3日(火)、2・4・6年生が「ホールボディカウンター」を実施しました。身体の内外の放射線量を測定する装置を積んだバスが、市内の各小中学校を巡回し、その量を測定します。11月頃には結果が出るとのことでした。



【まずは身体表面の検査】

【バスに乗り込み、内部検査】

【中はこんな感じ…】

○市小学校体育大会陸上競技大会 (5・6年生)

4日(水)、信夫ヶ丘競技場で、恒例の「市小学校陸上大会」が行われました。肌寒く、天気もめまぐるしく変わる状況の中、雨や風に負けず、こぼしっ子たちはよく頑張り、また、一生懸命友だちを応援していました。

【祝!!入賞：100m・荒満樹くん「6位」、走り幅跳び・木村星斗くん「5位」】



○いよいよ運動会!!!

8日(日)はいよいよ『中野地区大運動会』です。こぼしっ子たちは、種目を始め、入退場や表彰の仕方など、細かいところまで頑張って練習しています。週末「雨」の予報が見られ、グラウンドの状況も心配ですが、なんとか予定通りできれば…と思っています。

